
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西郷第二中学校 

学校だより 
西郷第二中学校 第 ５号 

令  和  ３年  ５月１８日 

文責 ： 校長 櫻 田  渉 

PTA常任委員会・各委員会開催(5/13) 
５月１３日（木）１８：００から常任委員会を、１８：３０から各委員会を 

開催しました。多数の保護者の皆様に参加していただきありがとうございまし 

た。各委員会では、令和３年度の組織作りと年間活動計画を作成しました。新 

型コロナウイルスの影響はもうしばらく続くと予想されますが、感染対策をし 

っかり行いながら、実施できる事業をしっかり行っていきたいと考えています。 

引き続きご理解とご支援・ご協力をお願いいたします。 

【予告】聖火リレーのトーチ・ユニフォームを展示！ 
 ４月の下旬より、聖火リレーで使用 

されたトーチとユニフォームを村内の 

小中学校で展示しており、本校では 

５月２０日（木）２１日（金）の２日 

間、玄関ホール脇事務室前のガラスケ 

ースに展示する予定です。聖火トーチ 

とユニフォームは白河市を走った三科 

文さんのもので、西郷村出身の三科さ 

んは現在高校２年生で、高校陸上、ふ 

くしま駅伝、都道府県駅伝などで活躍 

しています。ご来校の際はぜひ展示を 

ご覧ください。 

生徒会総会開催(5/10) 
 ５月１０日（月）５・６校時、令和３年度の生徒会総会を開催しました。 

審議内容は次の通りでした。 

 

 第１号議案 R2 生徒会活動報告 

 第２号議案 R2 生徒会会計決算報告 

 第 3 号議案 R3 生徒会活動方針・活動計画 

 第 4 号議案 R3 各種委員会活動計画 

 第 5 号議案 R3 部活動活動計画 

 第 6 号議案 R3 学級目標発表 

 第 7 号議案 R3 生徒会会計予算案 

 

質疑・応答では、各議案に対して 

多くの質問が寄せられ、それぞれ 

各委員長や各部長から回答を行い 

ました。大変活発なやりとりで、 

西二中生徒会の素晴らしさを改めて感じることがで 

きました。運営にあたってくれた生徒会役員や各委 

員長・部長のみなさん、ありがとうございます。 

県南陸上大会選手壮行会を行いました(5/17) 
 県南陸上大会は５月１９日（水）白河市陸上競技場で開催されます。その選手 

壮行会を５月１７日（月）に行いました。本校からは男女併せて４１名が参加し 

ます。壮行会では生徒会代表激励の言葉のあと、参加者一人一人から決意表明が 

ありました。自己ベストを目指して、これまでの練習の成果を十分に発揮できる 

よう期待しています。新型コロナ感染拡大防止の観点から無観客での開催となり 

ますが、応援よろしくお願いいたします。 

各種委員会　委員長

学習委員会 小室　愛暖 さん 3-2

規律委員会 長谷川誠龍 さん 3-1

環境委員会 松本　柊哉 さん 3-3

図書委員会 遠藤　花音 さん 3-3

保健委員会 鈴木　　華 さん 3-1

給食委員会 近藤　翔太 さん 3-2

広報委員会 菊地みさき さん 3-1

放送委員会 三星芽衣亜 さん 3-1

部活動　部長

野　　球 中村　魁人 さん 3-3

ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ 松本　胡桃 さん 3-3

男子ﾊﾞｽｹｯﾄ 相馬　知明 さん 3-1

女子ﾊﾞｽｹｯﾄ 三星芽衣亜 さん 3-1

男子ｿﾌﾄﾃﾆｽ 鈴木　陽斗 さん 3-2

女子ｿﾌﾄﾃﾆｽ 鈴木亜衣梨 さん 3-2

藤田　和生 さん 3-2

郡司　実祈 さん 3-3

古賀　舜也 さん 3-1

佐々木茜音 さん 3-3

柔　　道 井上　　悟 さん 3-2

吹 奏 楽 西村　夢乃 さん 3-1

美　　術 河合穂乃花 さん 3-2

科　　学 薄　　凌駕 さん 3-3

剣　　道

卓　　球

教育実習開始 
 ５月１７日（月）から、養護教諭の教育

実習が始まりました。実習生は本校卒業生

の今井海琴（いまいみこと）先生です。 

 
教育実習で４週
間お世話になる、
今井海琴です。主
に保健室での活
動になりますが、
気軽に声をかけ
てもらえると嬉し
いです。よろしく
お願いします！ 

川谷小・中学校の展示の様子 



 

３年２組学級新聞『吉田 Tしか勝たん』４月号 

 ※生年月日等は消してあります。 

 

 


